

Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine

Der Kanton Aargau hat aufgrund der aktuellen Ereignisse eine neue Seite aufgeschaltet. Unter www.ag.ch/ukraine sind wichtige Informationen, Kontaktdaten, FAQ (häufige Fragen) etc. abrufbar.

Die von der Gemeinde Schupfart gemietete Wohnung für Asylbewerber ist bereits belegt. Privatpersonen, welche eine Unterkunft für Kriegsflüchtlinge zur Verfügung stellen wollen oder sonst in irgendeiner Form dazu beitragen möchten, Leid zu lindern, können sich auf der vorgenannten Webseite informieren. Herzlichen Dank.